
 

議会運営委員会会議録 
 

１ 日  時  平成２９年４月２８日（金） 

 会議時間    １２時２４分開会 １２時３９分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室 

 

３ 出席議員  委員長 ：髙橋政悦    

副委員長：奥秋康子 

        委 員 ：桜井崇裕、木村好孝、西山輝和 

        議 長 ：加来良明 

 

４ 事務局   事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学、主任：鴇田瑞恵 

 

５ 説明員  なし 

 

 

６ 議  件 

 （１）議会だより第１４９号の発行について 

 

 （２）議会報告会と町民との意見交換会について 

 

 （３）その他 

      

 

 

 

７ 会議内容   別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議会運営委員会 【開会１２：２４  閉会１２：３９】   平成２９年４月２８日 

 

 

（１）議会だより第１４９号の発行について 

 

委員長：（髙橋政悦）全員協議会、臨時会に引き続き、議会運営委員会を開催する。早速議件に入

る。「（１）議会だより 149 号」について紙面構成と内容について事務局から説明をお

願いする。 

事務局説明（鴇田主任説明） 

委員長：内容確認のため、休憩する。 

【休憩 １２：２７】 

【再開 １２：３０】 

委員長：再開する。内容について大きな変更は難しいが、このような紙面でよろしいかお諮りす

る。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：このような紙面構成と内容で進めるので事務局のほうでお願いする。 

     最後のページに、６月の定例議会の開催案内が出ているが、このとおり６月 22日開会と

なるので、議会運営委員会は６月８日（木）と６月 15日(木)の開催となる。議案発送は

６月 12日（月）の予定。定例会の日程については、ホームページで議会予定を掲載して

おり、できれば現段階での予定を協議していただきたい。ただ執行側から予定議案の説

明を受けていないためにあくまでも現段階での本会議の開催スケジュールとしてである。

案としては６月 22 日（木）開会、翌週６月 26 日（月）・27 日（火）一般質問、６月 29

日（木）に閉会の予定となっている。このとおりの開催予定のスケジュールでよろしい

か。 

  （よろしいの声あり） 

委員長：議会だよりと６月定例会の予定の件については以上とさせていただく。 

 

 

（２）議会報告会と町民との意見交換会について 

 

委員長：「（２）議会報告会と町民との意見交換会」についての議件に入る。前回の議会運営委員

会では、多くの団体に案内を出したほうがよいということで、送付可能な団体を事務

局のほうで調査してもらった。お手元に配付のとおり一覧表にある団体にはすべて依

頼文書を出すということでよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：そのように決定する。 

     それから、新聞折込チラシ（案）であるが、折込日はチラシの少ない月曜日として、昨

年度は５月 23・24 日の開催日に対して５月 16 日に折り込んでいる。今年も同じような

形でよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：今年は５月 15日（月）に折り込むこととする。 

    チラシの内容についてはよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：この内容のチラシでお知らせをする。 

    当日の交通手段は昨年と同様に５月 23 日は各自文化センターに集合、５月 24 日は清水

地区議員は役場に集合し、公用車で御影公民舘へ向かうことでよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：そのとおりに決定する。 

     それから、会場では例年通りネームプレートを着用するということでよろしくお願いす

る。 

     また、さきほどの全員協議会の際に配付された意見交換会の役割分担を見て、答弁者は

いつも委員長・副委員長のどちらかと言われていたが、御影地区はそうなっていないも

ものあると一部議員から言われたが。 

佐藤局長：一番最初の意見交換会では答弁者は委員長・副委員長で始まったが、昨年度から班割



で行うことになり、委員長・副委員長に固定しないで皆で回していくという方向にな

っている。できるだけ昨年・一昨年に答弁していない方の中で今回割り振っている。 

委員長：一部議員から答弁者に関わる質問を受けたので今お諮りしたが、このとおりの班分けで

いくことでよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：そのように進める。 

 

 

（３）その他 

 

委員長：「（３）その他」について委員から意見はあるか。 

 （ありませんの声あり） 

委員長：以上を持って議会運営委員会を終了する。皆様ご苦労さまです。 


